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Procès-verbal 
Assemblée générale ordinaire du Club Athlétique Fribourg du 28 avril 2023 

 
Date : Vendredi 28 avril 2023, 19h00 
Lieu : Restaurant du Jura, Fribourg 
Pièces jointes : - PowerPoint présenté lors de l’assemblée [Présentation] 
 - Message de la section hommes-santé [Message] 
 - Rapport des vérificateurs [Rapport vérificateurs] 
 - Liste de présence [Liste présence] 

Ordre du jour 
1. Ouverture de l’assemblée et nomination des scrutateurs 
2. Approbation du Procès-verbal de l’AG du 06 mai 2022 
3. Rapports : - du Président 

- du Directeur technique et des Responsables de section  
- du Président de la section hommes-santé 

4. Présentations des comptes 2022 
5. Rapport des Vérificateurs des comptes 
6. Nomination des Vérificateurs des comptes pour 2023 
7. Fixation des cotisations 
8. Budget 2023 
9. Présentation des activités 2023, buts et objectifs 
10. Elections / démissions au sein du Comité directeur 
11. Election des membres d’honneur 
12. Prix spéciaux 
13. Propositions des membres 
14. Divers 
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1. Ouverture de l’assemblée et nomination des scrutateurs 

Le Président ouvre à 19h00 la 88ème Assemblée générale ordinaire du Club Athlétique 
Fribourg et adresse ses salutations aux 51 personnes présentes (voir [Liste présence]). 
Sont excusés : [Présentation]. 
Sont nommés scrutateurs, par acclamation : Samba MAKALAMBA et Chloé MOLLARD. 
Avant de poursuivre le traitement de l’ordre du jour, le Président propose d’observer une 
minute de silence pour les membres et les amis du club qui nous ont quittés durant cette 
année écoulée. 

2. Approbation du Procès-verbal de l’AG du 06 mai 2022 

Le Procès-verbal de l’Assemblée générale du 06 mai 2022 a été publié sur le site du Club 
Athlétique Fribourg. Il était disponible en plus en version papier sur place, et pouvait être 
consulté 45 min. avant le début de l’Assemblée générale. 
Le Procès-verbal est approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

3. Rapports 

Rapport du Président 
Le Président accentue son rapport sur quatre aspects : 
n Activités : L’année 2022 était l’année du retour à la normale. Le club était capable 

d’organiser le camp d’entraînement à Marina di Pietrasanta et la course Morat-Fribourg (y 
inclus le Mini Morat-Fribourg) 

n Membres et structures : Le club a actuellement 107 athlètes et 24 membres du staff. Le 
nombre de membres et le nombre du staff a pu être augmenté légèrement 

n Finances : Le club a réalisé un petit bénéfice, mais ceci grâce aux subventions obtenues 
de presque CHF 80'000.00. Le Comité directeur investit beaucoup d’effort pour réduire 
cette dépendance aux subventions 

n Stade : La réfection de la piste a commencé en novembre 2022. La rénovation devrait 
être terminée en septembre 2023. Pendant cette période, les entraînements se 
dérouleront au Stade du Mouret et sur le terrain du Collège Sainte Croix 

Frédéric Dumas (membre de la Commission du stade) présente les plans du futur Stade de 
Saint-Léonard. 

Rapport du Directeur technique et des Responsables de section 
Le Directeur technique accentue son rapport sur trois aspects : 
n Situation sportive : Présentation des détails concernant les entraînements, les camps et 

les compétitions 
n Situation du staff technique : On veut améliorer la perméabilité entre les groupes et 

intégrer le demi-fond dans le groupe performance 
n Entraîneurs : Selin Scherrer a quitté le staff, Corentin Bugnon et Silvia Schmid ont rejoint 

l’équipe de staff comme entraîneurs 
La Responsable de l’Ecole d’athlétisme accentue son rapport sur les points suivants : 
n Situation sportive : On a un grand effectif d’athlètes et les demandes pour adhérer au club 

dépassent la capacité du club 
n Situation du staff technique : Silvia Schmid a rejoint l’équipe de staff comme entraîneur 

des écoliers/écolières C 
n Administration : Nicolas Auffret a repris les inscriptions aux compétitions et la 

communication aux parents 
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n Point négatif : Il y a beaucoup de désistements de dernière minute aux compétitions 
Le Responsable du groupe d’athlétisme jeunesse mentionne dans son rapport les principaux 
points forts de la saison ainsi que les différents résultats marquants de la saison. 
Dans son rapport, le Responsable du groupe performance félicite les athlètes pour les 
résultats. Il mentionne les principaux points forts de la saison ainsi que les différents 
résultats marquants de la saison. Il constate que le groupe de performance est en constante 
croissance. 

Rapport du Président de la section Gym Santé 
Le Président (du Club Athlétique Fribourg) informe l’assemblée que le Président de la 
section Gym Santé ne peut pas participer à cette assemblée. 
Le Président (du Club Athlétique Fribourg) présente ainsi le rapport de la section Gym 
Santé : 
Malgré le COVID, la section Gym Santé a pu reprendre les séances régulières 
d’entraînement le 1er septembre 2021. 
L’assemblée 2021/2022 a été remplacé par un rapport qui était publié le 03 juillet 2022. Marc 
Lanthemann (Le Président de la section Gym Santé) et Bernard Meuwly ont accepté leur 
réélection au sein du comité pour la saison 2022/2023. Bernard Hayoz a quitté la Suisse 
pour s’installer en France. Nicolas Wassmer était élu au comité pour le remplacer en qualité 
de caissier. L’entraîneur, Jean-Marc Sansonnens a aussi été confirmé dans ses fonctions, 
au moins pour une année supplémentaire. 
Lors des exercices 2020 et 2021, la section n’a pas organisé d'activité dite culturelle (pour 
des raison évidentes). En 2022, la section a renoué avec cette ancienne habitude en 
organisant une visite de la Chapelle du CO du Belluard, à laquelle les compagnes des 
membres étaient invitées. 
Le Président (du Club Athlétique Fribourg) lit ensuite un message (rédigé par le Président de 
la section Gym Santé) qui s’adresse directement aux personnes intéressées de devenir 
membre de cette section. Pour les détails voir [Message]. 

4. Présentations des comptes 2022 

Les comptes 2022 sont présentés de manière détaillée par la Responsable financière. Pour 
les détails voir [Présentation]. 

5. Rapport des vérificateurs des comptes 

Le 1er vérificateur Eric Descloux présente le rapport des vérificateurs des comptes. Le 
rapport propose à l’assemblée d’approuver les comptes tels que présentés. Pour les détails 
voir [Rapport vérificateurs]. 
Le Président demande à l’assemblée de donner décharge au Comité directeur sur la base  
n des rapports du Président, du Directeur technique et du Président de la section hommes-

santé, 
n des comptes 2022 présentés, et 
n du rapport des vérificateurs des comptes pour 2022. 
L’assemblée approuve cette demande à l’unanimité, et donne ainsi décharge au Comité 
directeur. 
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6. Nomination des vérificateurs des comptes pour 2023 

Selon l’article 45 des Statuts du CA Fribourg, “deux vérificateurs et un suppléant sont choisis 
parmi les membres et élus pour deux ans par l’Assemblée générale” : 
n Le 1er vérificateur (Eric DESCLOUX) est arrivé au terme de sa mission. Le Comité 

directeur le remercie pour ses services accomplis 
n Le 2ème vérificateur (Michael PAGE) devient 1er vérificateur 
n Le vérificateur suppléant (Nicolas LEVRAT) devient 2ème vérificateur 
n Beat WOLF se présente comme candidat pour le mandat de vérificateur suppléant 
L’assemblée approuve la proposition de Beat WOLF comme vérificateur suppléant à 
l’unanimité. 

7. Fixation des cotisations 

Le Président informe que les cotisations pour 2023 restent inchangées (voir [Présentation]). 
Il explique que les membres du Comité directeur n’ont pas assez de capacité (en temps) 
pour effectuer l’ensemble des tâches administratives. Il est en outre de plus en plus difficile 
de trouver des bénévoles compétents pour ces travaux. 
Le Président propose ainsi que l’assemblée autorise le Comité directeur à augmenter les 
cotisations d'un montant allant jusqu'à CHF 50.00 par athlète à partir de 2024, si cela s'avère 
nécessaire pour établir un secrétariat. 
La proposition est acceptée par l’assemblée avec 22 oui, 0 non et 10 abstentions. 

8. Budget 2023 

Le budget 2023 est présenté par la Responsable financière (voir [Présentation]). 
François Eugster propose de présenter le budget de l’année précédente à côté du nouveau 
budget, afin de pouvoir identifier des changements éventuels. La Responsable financière 
accepte cette proposition et ajoutera dans le futur une colonne avec le budget de l’année 
précédente. 
Le budget est approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

9. Présentation des activités 2023, buts et objectifs 

Objectifs du Président 
Le Président présente ses objectifs pour 2023 : 
n Activités : Organisation du camp d’entraînement et de la course Morat-Fribourg (y inclus 

le Mini Morat-Fribourg) 
n Membres : Stabiliser le staff d’entraîneurs et augmenter le nombre d’athlètes 
n Structures : Trouver des infrastructures pour organiser les entraînements, réactiver le staff 

pour les meetings, renforcer le Comité directeur et améliorer l’administration du club (NB: 
Ne concerne pas l’administration financière) 

n Finances : Continuer à améliorer les finances du club. 

Objectifs du Directeur technique 
Le Directeur technique présente ses objectifs pour 2023 : 
n Garantir les possibilités d’entraînement de tous les athlètes malgré les infrastructures en 

travaux 
n Assurer une transition et une distribution des tâches administratives. 
Pour les détails voir [Présentation]. 
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10. Elections / démissions au sein du Comité directeur 

Le Président informe que Michael SCHEDER a décidé de mettre un terme à son mandat de 
Vice-président du CA Fribourg après presque 13 ans de bons et loyaux services pour alléger 
le temps qu’il consacre au CA Fribourg. Il gardera ses fonctions comme entraîneur des 
lancers des différents groupes d’athlètes et comme membre au sein du Comité stratégique 
du Morat-Fribourg. 
Le Président et l’ensemble du Comité directeur le remercient pour son travail dévoué dont il 
a fait preuve pendant son mandat comme Vice-président. 
Le Président informe ensuite que Corentin BUGNON a déclaré sa volonté de s’investir au 
sein du Comité directeur. 
Corentin BUGNON est élu à l’unanimité par l’assemblée comme nouveau membre du 
Comité directeur. 
Le Président rappelle que le Comité directeur est toujours à la recherche de personnes qui 
sont prêtes à s’investir au sein du comité.  
Pour les détails voir [Présentation]. 

11. Election des membres d’honneur 

Le Comité directeur propose à l’assemblée d’élire Frédéric DUMAS comme membre 
d’honneur du CA Fribourg. La proposition est approuvée (par acclamation) à l’unanimité par 
l’assemblée. 

12. Prix spéciaux 

Les prix pour les meilleurs athlètes sont distribués. Pour les détails voir [Présentation]. 

13. Propositions des membres 

Selon l’article 22 des Statuts du Club Athlétique Fribourg, tout membre ayant une proposition 
à faire à l’Assemblée générale doit la soumettre au Comité directeur, par écrit, au moins 
deux semaines avant l’assemblée. 
Le comité n’a reçu aucune proposition. Aucune proposition spontanée n’est faite par 
l’assemblée pendant l’Assemblée générale. 

14. Divers 

Le Président du Comité d’organisation du Morat-Fribourg présente quelques détails 
concernant l’édition 2022 et 2023 de la course. 
Les propos suivants sont tenus par l’assemblée : 
n François Eugster : Les tenues des entraîneurs sont déjà vieilles et usés. Est-ce que les 

entraîneurs obtiendront des nouvelles tenues ? 
Le Comité directeur répond qu’il est prévu de distribuer en septembre 2023 des nouvelles 
tenues à l’ensemble des entraîneurs. 

n Rémy CHASSOT : Les shorts sont très serrés. 
Le Comité directeur prend note de cette information. 

n Céline MULLER : Elle cherche des pointes de taille 37/38. Stéphanie MÖCKLI indique 
qu’elle a des pointes de cette taille dont elle n’a plus besoin. 
Le Comité directeur encourage les parents d’organiser une bourse pour les articles tels 
que les pointes. 
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n Le père d’un athlète : Pourquoi il n’y a pas de sponsoring sur les tenues ? 
Le Comité directeur explique les difficultés pour trouver un sponsor. 

La séance est levée à 21h00. 

Fribourg, le 28 avril 2023 
 
 
 
 
 
 

Club Athlétique Fribourg 
Michaël ZAUGG 
Président et verbaliste 


